

クラブ、カウンセラー制度です。採用数、事業規模とも民間最大の奨学財団で、年間助成100財団のうち第3位となっています。

最後に地区の方針ですが、おかげさまで4月末で一人あたりの平均寄付額が25,276円となっております。これは歴代のガバナーが明確な目標設定をされ、地区内ロータリアンが応えた結果であります。3年後の地区別採用数の割り当てに影響するシステムなので、3年後に目に見える国際奉仕活動ができるよう、このような目標設定をさせていただいております。鈴木清次パストガバナーの話によると、個人寄付額により毎年地区内に6割のクラブに奨学生が配属され、奨学生の姿がロータリアンの目に触れる機会が多いことが何よりの強みであり、34地区ある中で当地区のみ全クラブが世話クラブを経験しているそうです。この事業は世界の多くの事業の中でも、特に平和という観点からも突出している事業です。世界における日本の存在感を訴える大事な手段であるとか、民間版東南アジア外交とも言われております。どうぞこの事業に対して、来年度以降も貴重なご理解をいただき、地区目標達成に是非ともご尽力いただければと思います。以上で終わります。ありがとうございました。

